

Kreuz und quer durch Schaffhauser Weinberge und Schwarzwald

WÜRENLINGEN – Am Montag tourten 27 Biker der Töffgruppe Senioren 60plus Würenlingen bei herbstlichem Wetter durch den östlichen Schwarzwald und die Schaffhauser Weinberge. Über Tegerfelden – Küssaberg – Dangstetten– Bergöschingen – Baltersweil – Wilchingen – und einem gemütlichen Kafihalt in Neunkirch – gings weiter nach Sieblingen – Schleithem. Hoch durch die voll behangenen Rebberge wechselte die Gruppe hinüber nach Deutschland. Bei Stühlingen führte die Route auf verkehrsarmen Nebenstrassen zur Unteren Alb und weiter via Dillendorf – Blumegg – Wutach – Hausen Vor Wald – nach Blumberg und bei Beggingen zurück in die Schweiz. In der Alpwirtschaft „Alp Babenthal“ genossen die Biker ein feines Mittagessen. – Am Nachmittag führte die Tour über Schleithem – Hallau – Eggingen – durchs Steinatal – Uehlingen und von Hürllingen hinter durchs Schlüchtal nach Gurtweil und weiter über Vogelbach hinunter durch Albtal. Von Albbruck über Schwaderloch – Leibstadt – Odenholz und Mandach gelangten alle unfallfrei zum Schlusstrunk im Restaurant Frohsinn. Am 14. Oktober beenden wir mit einer Schlusstour unsere Seniorentöff-Saison.